



Liebe Zeillernerinnen und Zeillerner, hier die Infos dieser Woche!

Spielplatz-Sanierung

Die vor einiger Zeit begonnene Sanierung des Spielplatzes hinter dem Schlossparkplatz ist nun schon sehr weit fortgeschritten: Der Kriechtunnel wurde erneuert und eine Kleinkind-Rutsche angeschafft, einige Geräte wurden ausgetauscht und zusätzlich auch ein paar neue ergänzt, wie etwa Reckstangen in unterschiedlichen Höhen für ältere Kinder oder Jugendliche. Ein Spielplatz ist eine Begegnungszone für Kinder und Eltern, und diese Funktion wird er auf jeden Fall bald wieder erfüllen können! Danke an die Spielplatz-Arbeitsgruppe des Gemeinderates um Johannes Spreitz, Erwin Gugler, Sabine Holler-Mondl und Maria Skole für die Umsetzung dieses Projekt für Zeillern!



18. April: Blühwiesen-Sonntag

Im Rahmen der Aktion „Natur im Garten“ des Landes NÖ soll darauf aufmerksam gemacht werden, wie wichtig Blühwiesen für unsere Nützlinge sind. Jeder einzelne Bürger soll dazu animiert werden, auch im eigenen Garten eine Blühwiese und somit eine Nahrungsquelle für Bienen, Schmetterlinge & Co. anzusäen. Dazu haben gestern die Umwelt-Gemeinderäte Erwin Gugler und Christoph Buchberger Samen für Blühwiesen ausgeteilt, mit denen Zeillerner im eigenen Garten oder an sonstigen dafür geeigneten Plätzen zu einer blühenden Vielfalt beitragen können.

Blühwiesen sind wichtig für Bienen und andere Insekten, da diese aufgrund ihrer Bestäubungsfunktion auch für unsere



Lebensmittelproduktion essentiell sind! Bieten wir daher diesen Bestäubern ausreichend Lebensraum! Es muss nicht immer der Kurzschnitt-Rasen sein. Ich bin sicher, dass die allermeisten Gärten Platz nicht nur für gepflegte Rasenfläche finden, sondern auch für vielfältige Blütenpracht. Wer sich noch an der Aktion beteiligen möchte: Am Gemeindeamt ist noch Blühwiesen-Samen abholbereit – ein Sackerl reicht für ca. 1 m². Danke all jenen, die an der Aktion mitmachen und an unsere Umwelt-Gemeinderäte für die gestrige Verteil-Aktion!

Wechsel in der Pfarrkanzlei



Mit 1. April wurde in der Zeillerner Pfarrkanzlei ein Wechsel vollzogen: Marianne Wierrani tritt ihren (Un-)Ruhestand an; mit Sonja Hofbauer übernimmt eine schon bisher im Pfarrleben sehr engagierte Zeillernerin die Pfarrkanzlei. Diese Funktion ist aus meiner Sicht weit mehr als nur eine berufliche Tätigkeit, sondern ist eine wesentliche Schlüsselposition für ein lebendiges Pfarr - Dorfleben.



Liebe Marianne, ein herzliches Dankeschön für Deinen unermüdlichen und vielfältigen Einsatz für alle Pfarr-Angelegenheiten! Liebe Sonja, alles Gute und viel Energie und Kreativität für Deine neue Funktion!

Corona aktuell

Unsere Teststraße ist letzte Woche von 199 Personen in Anspruch genommen worden. Die Teststraßen im Bezirk wurden wieder erweitert, bitte schauen Sie auf <https://notrufnoe.com/testungen-bezam/>, um jetzt neu auch am Sonntag das Testangebot nutzen zu können. Aktuell haben wir in Zeillern wieder 13 aktive Corona-Fälle.

Termine:

Hinweisen möchten wir noch auf den Malwettbewerb für Kinder. Abgabeschluss ist Ende April; Thema „Frühling“. Vielleicht lässt sich der Frühling mit Zeichnungen von zahlreichen teilnehmenden Kindern schneller nach Zeillern locken!

Dienstag	20.04.2021	8.00 bis 10.00 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern
		14.00 bis 17.00 Uhr	Teststraße Zeillern (Gemeindeamt)
Donnerstag	22.04.2021	16.00 bis 18.00 Uhr	Altstoffsammelzentrum Zeillern
Freitag	23.04.2021	ab 6.00 Uhr	Abholung Bioabfall

Bitte nutzen Sie auch unsere örtliche Gastronomie, welche auch in diesen Zeiten für Sie kocht! Die aktuellen Angebote finden Sie in den Sozialen Medien und auf der Homepage der jeweiligen Anbieter!

Sämtliche Informationen zu aktuellen Dingen, die Zeillern und unser tägliches Leben betreffen, entnehmen Sie bitte unserer Homepage: <https://zeillern.gv.at/amtstafel>
Ich wünsche Ihnen eine schöne Woche! Bleiben Sie gesund!